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最近，子どもが犠牲となる交通事故や事件が多く起こっています。「子どもの事故」と聞いただ

けでドキッとします。ご家族をはじめ，関係する皆様のお気持ちを察すると切なくなります。学校

でも繰り返し子どもに注意を促しています。また，地域の皆様からも通学路で子どもを見守ってい

ただいたり，声掛けをしていただいたりとご協力に感謝しています。このような事故が起きないよ

うに，できるだけのことを実施して参ります。 

 

○ 校門から入って「車は右折」へのご理解とご協力に感謝いたします！ 

５月より校地内での車と歩行者の分離にご協力をいただいています。児童玄関前はグラウンドに

遊びに行く子どもや花に水やりをする子どもが通る場所となっています。ここで遊ばないように指

示していますが，中には遊んでしまっている子どももいます。引き続き，指導して参ります。 

保護者の皆様,地域の皆様には,校門右側の駐車場に停めていただいています。駐車場から歩くこ

とになります。ご不便をお掛けしますが,ご理解とご協力をお願いします。 

 

○ 校区や通学路の安全・安心を振り返りました 

１４日に木崎コミュニティセンターにて,木崎地区の防犯部会に出席しました。交通安全や不審

者対策など,幅広く地域の安全・安心について情報交換をすることができ ,有意義な会議となりまし

た。学校からも昨年度実施した安全総点検のお礼を述べて,できた安全マップをご覧いただきなが

ら,改めて校区や通学路の安全を振り返っていただきました。 

「子ども見守り隊」（防犯部員）の皆様のご紹介と交流の時間を,７月２日の全校朝会の際に実施

する予定です。日頃の感謝を伝えたいと考えています。 

 

○ トイレ改修工事,エアコン設置工事が始まります 

木崎小学校は,今年度に,トイレの改修工事を実施します。（夏休みから 11 月頃）また,エアコン

の設置工事（夏休み～1 月頃）を始まります。子どもの安全に最大限の配慮をすることとなってい

ます。子どもの登下校の時間帯はトラックなどの通行を差し控えたり,校門前には誘導員が立った

りすることも計画しています。また,工事の騒音で学習に支障を来すことがないように ,新潟市教育

委員会や関係業者とも綿密に打合せをしています。 

 

○ 暑さ対策をして熱中症を防ぎます 

すでに,水筒を持参してこまめに水分補給をしたり,体を冷やす保冷剤の使用を認めたりして対応

しています。校舎の至る所に設置した熱中症指数の計測器を使用して,校舎内の環境に注意しなが

ら,子どもの健康状態には留意していきます。水泳授業も始まります。水泳中でも熱中症には注意

して参ります。 



命を守る学習 
安全教育担当 

 

４月１９日(金)に市交通指導員の皆様を講師に交通安全教室が開かれました。 

小学生になると，子どもたちだけで行動する機会が増え，交通事故に遭う危険も高まります。小

学生の交通事故は，基本的な交通ルールを守っていなかったことが原因でおこることが多く，危険

な行動であるという自覚がないまま，飛び出しなどの交通違反をしてしまうケースがあります。 

交通安全教室では，入学間もない１年生には，安全に登下校をするための歩行指導をしました。

４年生には，正しい自転車の乗り方や安全確認の仕方，ルール等を指導しました。交通事故の約６

割は自転車による事故です。安全な運転には，交通ルール・マナーを守ることや乗り方の技術が大

切なのはいうまでもありません。 

合わせて，指導員の方が強調されていたのは，自転車の点検・整備です。体に合う大きさ，ブレ

ーキの利き具合，ライト，タイヤの空気，等が安全運転には欠かせません。この機会に，お子さん

の自転車の点検・整備をお願いします。 

安全運転，安全歩行は「自分の命を守る力」です。ご家庭でも，命を守る「安全のしつけ」をお

願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 飛び出しはしない            横断歩道は手を上げてわたる  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 交差点での注意              踏み切りでの安全確認 



赤白ともに，優勝目指して頑張りました！ 
 

 １年生にとっては広いグラウンドでの初めての運動会。６年生にとっては，小学校最後

の運動会。どの学年も短い練習期間ではありましたが，一生懸命に競技や演技ができまし

た。とても良い運動会になりました。 

   

 

   

 

 

   

 

 開会宣言           全校表現              応援合戦 

 

 

 

 

 

 

 

３年 木崎のひみつをさがせ         騎馬戦         ４年 急げ！ 出勤だ！  

～東西南北探けん隊～                           

 

 

 

 

 

 

 

５年 わたしをゴールに         紅白綱引き       ２年 やさいをゲットだぜ！ 

連れてって！                            

                                

 

 

 

 

 

 

 １年 れいワン！元年，       徒競走        ６年生全員リレー 

ラッキーといっしょ☆   



心にぐっときた運動会 

１年         

 わたしは，ラッキーといっしょをがんばりました。１いになって，とてもうれしかった

です。ラッキーがあかとあかのはたをもっていたので，すぐにゴールへはしりました。 

 ラッキーなことがおこってとってもよいきぶんのうんどうかいでした。 

 

２年         

運動会のおわりのじかんが，とてもくやしいじかんでした。りゆうは，まけてしまった

からです。でも，おうえんがっせんや，５０メートルそうをがんばれたのでよかったです。 

 来年は，かてるようにがんばります。 

 

３年   

運動会で１番いんしょうにのこったことは，きょうみ走です。今年のきょうみ走は，「東

西南北たんけんたい」です。いっしょに走る６人のうち，４人がはやい人なのでどきどき

していました。スタートして，おぼんをとったら，一番とくいな「南」をひきました。南

は２つハードルをとびこえました。北をひいてもうすぐゴールしそうな人をこしたら１位

になれました。とてもうれしかったです。 

 

４年  

わたしが運動会で一番がんばったのは，応援合戦です。なぜかというと，運動会は１人

ではなく，チームで戦うものだからです。ふり付けをしっかりと覚えたり，声を大きく出

したりすることを考えながら練習しました。たくさん練習をして声がかれてしまいまし

た。でも，当日は力をふりしぼって，赤組の仲間を応援しました。応援優勝をとることが

できて，とてもうれしかったです。 

 

５年  

私は，放送係になりました。家で毎日家族に聞いてもらって練習を重ねました。そのた

びにどんどん緊張していきました。当日はとても緊張するのかと思っていましたが，言い

始めたら思っていたより楽しかったです。特に，一番最後の全員リレーの放送が楽しかっ

たです。達成感がありました。放送の後で「よくがんばったね。」と先生に言われて，と

てもうれしかったです。 

 

６年 白組応援団長    

 わたしは，白組応援団長として，白組をまとめました。白組は，時間を守ることを大切

にしてきました。応援合戦では，５分を過ぎることなく，できるだけ５分に近づけようと

がんばりました。みんなをまとめることは難しかったけれど，目標にしていた，時間を守

るが達成できました。だから，悔いの残らない運動会になりました。 

 

６年 赤組応援団長  

 応援団長は，わたしが６年生になったら，やりたかったことの一つでした。実際になっ

てみると，団員よりも早く動いたり，誰よりも大きな声を出さなければならなかったりと，

大変でした。予行練習で，思ったよりもタイムが長くなって，悩むこともありました。本

番でいい結果が出せたので，うれしかったです。 

 


